

ABSTRAK

Dhea Moch Nursidik Maulidi *Pengaruh Persediaan Bersih Dan Properti Investasi Terhadap Total Aset Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Kasus Di PT. Garuda Indonesia Tbk. Periode 2010-2019).*

Aset merupakan bagian penting dalam sebuah perusahaan. Dengan adanya aset yang dimiliki perusahaan, bisnis dapat terus beroperasi dengan lancar karena aset merupakan sumber daya atau kekayaan yang dimiliki oleh perusahaan. Total aset perusahaan di tentukan oleh beberapa hal diantaranya adalah *persediaan bersih* dan *properti investasi*, jika *persediaan bersih* dan *properti investasi* mengalami kenaikan maka total aset perusahaan akan mengalami kenaikan begitupun sebaliknya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui dan menganalisis pengaruh *persediaan Bersih* terhadap Total aset secara persial (2) mengetahui dan menganalisis pengaruh *properti investasi* terhadap total aset secara persial (3) mengetahui dan menganalisis pengaruh *persediaan bersih* dan *properti investasi* terhadap Total Aset secara simultan pada PT Garuda Indonesia.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan asosiatif yang meliputi analisis regresi linier dan berganda, analisis korelasi, koefisien determinasi, analisis uji hipotesis yaitu uji signifikan persial (Uji t) dan uji signifikan simultan (uji f). pengelolaan data menggunakan aplikasi *SPSS software SPSS for windows version 20* dan *Microsoft Excel 2010* sebagai penunjang pengolahan data dipublikasi PT.Garuda Indonesia Tbk.

Berdasarkan hasil penelitian. peneliti memperoleh kesimpulan sebagai berikut: 1) *Persediaan bersih* secara persial berpengaruh signifikan terhadap $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $1.537 \geq 2.306$ dengan nilai signifikansi $0.001 \leq 0.05$, dan perhitungan determinasi sebesar 0.228 atau 22.8% ,maka dapat dirumuskan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima (2) *properti investasi* secara persial berpengaruh signifikan terhadap $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $1.889 > 2.306$, perhitungan determinasi sebesar 0.308 atau 30.8% ,maka H_0 diterima dan H_a ditolak 3) *persediaan bersih* dan *properti investasi* berpengaruh positif dan signifikan terhadap total aset dengan nilai koefesin determinasi sebesar 2.818 dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ $37.305 \geq 4.74$ dengan nilai signifikansi $0.000 \leq 0.05$,perhitungan determinasi sebesar 44.6% sedangkan sisanya 55.4% maka dapat dirumuskan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima.

Kata Kunci : *Persediaan Bersi, Properti Investasi, Total Aset*